

# Annonces particulières

**Avec l'Équipe Locale de Catéchèse**, nous avons **deux** bonnes nouvelles à vous annoncer :

- **Dix jeunes et adultes chement pour vivre et grandir en chrétien.** par le baptême, la confirmation et l'eucharistie. Après un temps de première évangélisation, les candidats au baptême vivront très prochainement leur **entrée en catéchuménat. C'est la première étape du baptême.** C'est un moment marquant : puis il y a la demande du candidat à l'Église d'avoir la Foi, son « oui » et celui de la communauté pour cheminer ainsi que le signe de la croix. Vous êtes tous les bienvenus
  - **le dimanche 23 juin à 9h30 à l'église de Villers** : Nora et Ulrich, deux adultes de Thieu et Villers, y deviendront des chrétiens catéchumènes.
  - **le dimanche 30 juin à 11h à Saint-Symphorien** : Sasha, Mélia, Matéï, Medy, Jean-Louis et Thomas, 6 jeunes d'Obourg et Havré ainsi qu'Alice et Sarah, deux adultes de Ghlin et Maisières, y deviendront des chrétiens catéchumènes. Entourons-les de nos prières.
- Une **icône de la Sainte Famille** a commencé son voyage dans notre Unité Pastorale lors de la fête des familles du **20 mai 2024** à Havré. Elle y reste dans des familles jusqu'au dimanche 16 juin, date à laquelle elle partira vers Villers-Saint-Ghislain. C'est le dimanche 30 juin qu'elle arrivera à Saint-Symphorien. Nous espérons que son périple sera long et fructueux dans les familles de notre Unité Pastorale qui désirent l'accueillir chez elles.

**Concrètement**, les familles reçoivent l'icône à l'issue d'une messe dominicale et la rapportent, une ou deux semaines plus tard, également lors d'une messe dominicale (date et lieu à convenir). Nous vous proposons d'inviter vos amis, des membres de votre famille à venir prier chez vous devant cette icône. Vous pouvez également vous déplacer et aller prier avec des personnes âgées ou isolées.

**Et si elle s'invitait dans votre foyer ?**

Laissez vos coordonnées à Thérèse Mestdagh  
pour qu'elle fasse une escale chez vous 😊